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Beitrag von ,,phramenma“ vom 11. Juni 2019, 12:02

Vielen Dank fur Deine Antwort - und ja, das mit dem Ton habe ich mir schon gedacht. =

Gibt es denn schon erste Hinweise beziglich eines moéglichen Nvidia-Supports fur Catalina?

Oder sollte ich bereits ein bisschen Geld flr die kommende AMD-Reihe zuricklegen und meine
Nvidia verkaufen?

Denn so wirklich SpalB macht das System mit der Internen nicht - vor allen Dingen ohne Ton...

Zudem lasst sich auch meine virtuelle Maschine Uber Parallels nicht mehr starten.
Ich weiR nicht, ob der Prozessor richtig erkannt wird oder woran das Problem liegt.

Oder kann es auch damit zusammenhangen, dass ich nicht vom FileVault Preboot Volume
gestartet habe?

Hatte ich darlber hinaus noch etwas beachten mussen, als ich das System auf einer NVMe SSD
aufgesetzt habe?

Und zu guter letzt erscheint meine Windows-Partition nicht mehr im Boot-Mend.
Ich wiirde nun jedoch sowieso gerne eine separate SSD fir Windows verwenden.

Was muss ich hierbei beachten damit ich diese auch in Clover angezeigt bekomme?

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41122-update-von-sierra-10-12-3-auf-mojave-oder-high- 1
sierra/?postID=511292#post511292
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